

31/08/2023

ECONOMIST & JURIST



Antonio J. Aranda
Redactor de Economist & Jurist

La joya más cara del mundo está maldita

Las **joyas** son un complemento del sector de la moda que, desde los anales de la historia, han tenido una **función social para destacar el estatus y el estilo de la población**. El valor de este tipo de piedras preciosas puede llegar a cifras desorbitadas debido a su pureza o rareza. La más cara y valiosa del mundo es el **diamante Hope** que cuenta con un valor de 300 millones de euros y una maldición sobre la persona que lo tenga.

Su descubrimiento fue, aproximadamente, en el año 1.400 en el río Kistna en la India. La leyenda popular cuenta que la joya preciosa **tiene una maldición ya que pertenece a la estatua de la diosa Sita** y, al ser robada y extraída del templo, la furia divina caería sobre el individuo que la poseyera.



Diosa Sita (Foto: Universo Hindu)

El primer dueño conocido fue el comerciante francés **Jean-Baptiste Tavernier** que recorrió el país asiático en búsqueda de piedras preciosas. En su expedición compró a un lugareño el diamante maldito que llevó a París para exhibirlo. **El rey de ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |